

Pressemitteilung zur unverzüglichen Freigabe

„Auf den Spuren der Reformation“

Geneva Tourism präsentiert zum Anlass des 500-jährigen Jubiläums der Reformation einen neuen, faszinierenden Rundgang

Genf – 27. März 2017 – **Geneva Tourism feiert das 500-jährige Jubiläum der Reformation mit der Einweihung eines neuen, spannenden Parcours, der in Zusammenarbeit mit dem internationalen Museum der Reformation angelegt wurde. Der Rundgang „Auf den Spuren der Reformation“ ermöglicht es Besuchern, in das Universum dieser historischen Bewegung einzutauchen und Geschichte am eigenen Leib zu erfahren.**

Genf, Hauptstadt der Reformation

Im Jahr 1517 veröffentlichte Martin Luther seine berühmten Thesen gegen den Ablasshandel, die wenig später zum symbolischen Auslöser der Reformation wurden. Diese spirituelle Bewegung, die zu den Großereignissen unserer Geschichte zählt, macht den Kampf um die Glaubensfreiheit zu einem zentralen Thema und verbreitet sich wie ein Lauffeuer in Europa und damit auch in Genf, der Stadt eines gewissen Jean Calvins. Die Stadt wird daraufhin zum Epizentrum dieser Grundbewegung und erfährt in ihrem Lauf tiefgreifende Veränderungen. Die Reformation hinterlässt beträchtliche spirituelle, architektonische, historische und wirtschaftliche Spuren in der Stadt. So ist zum Beispiel nur wenigen bekannt, dass die Wurzeln der Uhrmacherskunst in engem Zusammenhang damit stehen.

Geneva Tourism und das Internationale Museum der Reformation schaffen einen themenspezifischen Rundgang

Um dieses besondere Jubiläum zu feiern, präsentieren Geneva Tourism und das Internationale Museum der Reformation einen eigens für diesen speziellen Anlass kreierten **einstündigen, spannenden Rundgang**. „Auf den Spuren der Reformation“ umfasst zehn Etappen, die symbolträchtige Orte der Reformation in der Stadt Calvins miteinander verbinden. Vom Museum über die Kathedrale St. Peter bis hin zum Reformationsdenkmal: Diese faszinierende Bewegung, die Europa verändert hat, wird für Geschichtsliebhaber fortan keine Geheimnisse mehr bergen. Auch für feine Gaumen wird viel geboten, führt der Parcours doch an einigen Gourmetadressen in der Altstadt vorbei, in denen lokale Spezialitäten serviert werden.

„Dieser Rundgang ermöglicht es, das wahre historische Herz von Genf zu erfassen und die Reformation zu verstehen. Diese Denkströmung hat eine ausschlaggebende Rolle für die heutige intellektuelle und internationale Ausrichtung der Stadt gespielt“, erklärt Gabriel de Montmollin, Direktor des Internationalen Museums der Reformation.

„Auf den Spuren der Reformation“ kann auf **Französisch, Englisch und Deutsch** gemacht werden und bereichert die vielfältige Produktpalette für Touristen, die Geneva Tourism schon seit einigen Jahren entwickelt, um Besuchern ein einzigartiges und authentisches Erlebnis zu bieten.

Aktivitäten und ein ausschließlich der Thematik gewidmetes Gesamtpaket

Aufgrund der wichtigen Rolle, die die Druckerei in der Verbreitung der neuen Denkrichtung gespielt hat, lädt das Internationale Museum der Reformation zudem zu einer interaktiven Sonderausstellung ein, in der Besucher die Möglichkeit erhalten, eine antike Gutenbergpresse zu bedienen und von Hand eine

Bibel zu drucken. *PRINT ! Die ersten Seiten einer Revolution* ist vom 4. Juni bis zum 31. Oktober zu sehen.

Im Rahmen eines wahrhaft einzigartigen Empfangs für Besucher bietet Geneva Tourism außerdem ein „Reformationspaket“, das die Unterkunft, den Eintritt ins Internationale Museum der Reformation und den Rundgang durch die Altstadt umfasst, damit Touristen die Stadt Clavins auf authentische und ungewöhnliche Weise entdecken können. Zu guter Letzt besteht für die wissbegierigsten Besucher den ganzen Sommer über die Möglichkeit, an einer öffentlichen Führung über das Thema teilzunehmen oder eine private Führung zu der spannenden Geschichte von Calvin und seiner protestantischen Reformation zu buchen.

Nützliche Informationen und Rundgangszeiten

„Auf den Spuren der Reformation“ [Streckenplan](#) herunterladen

Öffentliche Führung: [Die Reformation in Genf](#)

Jeden Freitag vom 1. Juli bis zum 31. August auf Französisch (10.30 Uhr) und Englisch (14.00 Uhr); mit einem fachkundigen Reiseführer. Treffpunkt beim Tourismusbüro.

Preis: 15 CHF, kostenlos mit dem [Geneva Pass](#)

Private Führung: [Calvin und die Reformation](#)

Nach Voranmeldung bei Geneva Tourism unter info@geneve.com oder per Telefon +41 22 909 70 00

Weitere Informationen zum [Gesamtpaket](#) finden Sie hier

Weitere Informationen über die Reformation in Genf finden Sie [hier](#)

Internationales Museum der Reformation Öffnungszeiten

Dienstag bis Sonntag von 10.00 bis 17.00 Uhr.

Geschlossen immer montags sowie am 24., 25. und 31. Dezember und am 1. Januar

www.mir.ch

***PRINT ! Die ersten Seiten einer Revolution*, [interaktive Ausstellung](#)**

Vom 4. Juni bis 31. Oktober 2017

Touristeninformationszentrum Öffnungszeiten

Montag – Dienstag – Mittwoch – Freitag – Samstag: 9:00 – 18:00 Uhr

Donnerstag: 10:00 – 18:00 Uhr

Sonntag: 10:00 – 16:00 Uhr

Allgemeine Informationen zu [Genf](#) finden Sie hier

Hier finden Sie die [Fotos](#) und [Pressemitteilungen](#)

Medienkontakt:

Frau Lucie Gerber

lucie.gerber@geneve.com

Tel.: +41 22 909 70 81

Fax: +41 22 909 70 75

Website: geneve.com

Geneva Tourism & Conventions Foundation: Geneva Tourism & Conventions Foundation ist eine als gemeinnützig anerkannte Privatstiftung, deren Ziel es ist, Genf als Destination für Freizeit- und Geschäftsreisende zu bewerben und zu verkaufen. Die Stiftung kümmert sich nicht nur um die Bereiche Empfang, Hilfestellung und Informationen, sondern organisiert zudem ein attraktives Unterhaltungsprogramm für Touristen. Weitere Informationen dazu unter www.geneve.com